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La Guardia Civil y Policía Local man-
tienen abierto el dispositivo de bús-
queda de la vaquilla que, junto a 
nueve novillos, se escapó el mar-
tes del matadero de Laguna de Due-
ro, y se ha ampliado la búsqueda  
a la playa de Puente Duero y Si-
mancas. 

Los animales se escaparon so-
bre las 9.30 horas de la mañana y  
se estableció un dispositivo de bús-
queda entre la Guardia Civil y la Po-
licía Local de Laguna de Duero, en  
colaboración con ganaderos cono-
cedores de la zona y de las reses, 
en el que también participó el he-
licóptero de la Guardia Civil de Le-
ón y diferentes especialidades de 
la Benemérita como la Unidad de 
Seguridad Ciudadana y un equi-
po Pegaso con un dron. 

Tras localizar entre la ma-
ñana y el mediodía a nueve no-
villos, se unió al dispositivo un 
equipo Grupo Especial de Acti-
vidades Subacuáticas (GEAS), 
para ampliar la búsqueda  al río, 
además de centrar las labores de 
localización en una zona de mai-
zales conocida como ‘3 Jotas’.

Amplían a 
Simancas y 
Puente Duero la 
búsqueda de la 
vaquilla huida 
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El Consejo de Gobierno de la Jun-
ta de Castilla y León aprobó, en 
su reunión de ayer, una partida 
económica de 598.950 euros que 
se utilizará para la compra, ins-
talación y puesta en funciona-
miento de dos escáneres de cam-
po claro en el Servicio de Anato-
mía Patológica del Hospital Uni-
versitario Río Hortega. 
    Financiados con el Fondo Eu-
ropeo de Desarrollo Regional, Ini-
ciativa REACT-UE, estos nuevos 
equipos mejorarán el diagnósti-
co de las diferentes enfermeda-
des a través de las lesiones en los 
órganos, tejidos y/o células ais-
ladas por medio de las mues-
tras citológicas, biopsias o mues-
tras de autopsias, informa Ical. 
    De esta manera se apoya el uso 
de nuevas herramientas de ayu-
da basadas en técnicas de inte-
ligencia artificial, mediante la di-
gitalización de las muestras his-
tológicas de los pacientes. Todo 
ello con el objetivo de mejorar y 
facilitar el diagnóstico primario 
anatomopatológico, explican des-
de la Junta.

Dos escáneres 
para el Servicio 
de Anatomía 
Patológica del 
Río Hortega
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Los bonos de comercio han sido muy 
bien recibidos por los clientes en Va-
lladolid. La respuesta no ha podido 
ser mejor. Bastaron unos minutos 
para que se agotaran los primeros 
5.000 que abrieron esta nueva cam-
paña que se prolongará hasta octu-
bre. El comercio vallisoletano pide 
más bonos descuento. La iniciativa 
reactiva el comercio, aumentan las 
ventas y todos quedan contentos. 

La campaña lanzada el miércoles 
ha tenido una extraordinaria acogi-
da. Ocurrió en ocasiones anteriores 
y se repite ahora tras presentar la 
Junta y el Ayuntamiento estos des-
cuentos que animan a ir a las tien-
das. El Consistorio vallisoletano fi-
nancia el 25% en el marco del con-
venio con Avadeco, Fecosva y la Cá-
mara de Comercio de Valladolid, di-
rigido al fomento y modernización 
del comercio minorista, y la Junta 
aporta el 75% a través de la subven-
ción convocada por la Dirección Ge-
neral de Comercio y Consumo para 
proyectos de reactivación del comer-
cio minorista de proximidad. 

La apuesta de Junta y Ayuntamien-
to va destinada a impulsar este co-
mercio. De hecho, el objetivo que se 
persigue es que sean más los va-
llisoletanos que acudan a las tiendas 
para revitalizar las ventas y preser-
var el tejido de comercio local con el 
fin de aportar dinamismo a la ciudad. 
Avadeco y Fecosva han sacado ade-
lante multitud de iniciativas en be-
neficio de este comercio próximo, de 
las tiendas que Valladolid tiene en 
todos los barrios y el centro. 

Fecosva y Avadeco aplauden la 
masiva respuesta de los clientes. Po-
dría decirse que la campaña de ve-
rano sigue abierta aunque se hayan 
puesto a la venta artículos de otoño 
por la sencilla razón de que la me-

teorología es la que marca los tiem-
pos. La próxima semana cambiamos 
de estación pero por la calle sobre-
salen las prendas veraniegas. 

Los presidentes de Avadeco y Fe-
cosva recuerdan la necesidad que 
tiene el comercio de reactivar el con-
sumo y de hacerlo en cualquier épo-
ca del año. «Nuestro negocio es ven-
der, incentivar las ventas», afirma el 
máximo responsable de Avadeco, 
Rafael Monedero. «Las administra-
ciones tienen que apostar por estas 
campañas porque dan buen resul-
tado», señala Jesús Herreras, presi-
dente de Fecosva. 

La campaña de descuento, del 13 
de septiembre al 11 de octubre, inclu-
ye 16.800 bonos que se repartirán en 

cinco semanas. Los consumidores 
podrán obtener un máximo de dos 
bonos descuento de 10 euros por DNI 
en ese periodo. Una vez descargado 
el bono dispondrán de 72 horas pa-
ra hacer sus compras y si no lo ha-
cen pasará a estar de nuevo dispo-
nible para otro cliente o para ellos 
mismos, con lo cual la campaña evi-
ta la pérdida de los cupones. Este 
miércoles se agotaron los primeros 
5.000 en cuestión de minutos. 

«Deben tener en cuenta el tama-
ño de Valladolid, hay 300.000 habi-
tantes y se necesita más dinero pa-
ra que la campaña llegue a más gen-
te», afirma el máximo responsable 
de Fecosva. «Esta campaña tiene me-
nos dinero y es más corta», indica el 

presidente de Avadeco. Herreras y 
Monedero tienen ya en mente la cam-
paña otoñal pero en los comercios 
siguen vendiéndose artículos vera-
niegos. Las buenas temperaturas si-
guen reinando y así se ha compro-
bado también durante las fiestas de 
Valladolid. La Dana del primer do-
mingo de septiembre originó un cam-
bio brusco de temperatura y alteró 
el programa de festejos pero el res-
to de días no hubo más cambios. 

Herreras y Monedero conocen a 
fondo las campañas como la que aca-
ban de lanzar Junta y Ayuntamien-
to. Lo que saben también es que la 
gente ha apostado más por el ocio y 
el turismo y eso se ha dejado sentir 
en los comercios este verano.

El comercio pide más bonos descuento 
tras entregar 5.000 al iniciar la campaña  
Fecosva y Avadeco aplauden la campaña de la Junta y el Ayuntamiento para reactivar 
el consumo en las tiendas pero reclaman más dinero para que llegue a más gente

Clientes en una tienda de Valladolid durante la campaña de rebajas. PHOTOGENIC
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El alcalde de Valladolid, Jesús Ju-
lio Carnero, dijo ayer que «el futu-
ro de la ciudad necesita de una fuer-
te alianza del ecosistema de la au-
tomoción de todos sus actores, pú-
blicos y privados». Por ello, señaló 
que la Mesa Municipal de la Auto-
moción tiene que ser el  «punto de 
encuentro en el que, unos y otros, 
converjan y pongan en común ne-
cesidades y retos” a los que el Ayun-
tamiento aportará su «apoyo, lide-
razgo y escalado al más alto nivel 

posible». Afirmaciones que rea-
lizó  durante su visita a la fábrica 
de Michelin, cita con la que inicia 
una ronda de contactos con los prin-
cipales actores de la automoción 
en la ciudad, ya que recalará en Re-
nault y el lunes, 18 de septiembre, 
en Iveco. Estas acciones previas ser-
virán como toma de contacto y de 
preparación de la Mesa Municipal 
de la Automoción, que se celebra-
rá en próximas fechas en la casa 
consistorial, informa Ical. 

De este modo, el Ayuntamiento 

de Valladolid muestra el interés por 
este sector que engloba a fabrican-
tes, industria auxiliar, agentes so-
ciales y empresariales y concesio-
narios, entre otros, con el objetivo 
de «consensuar y promover medi-
das que preserven el empleo», pues-
to que actualmente viven del mis-
mo más de 20.000 vecinos en la zo-
na, trasladaron fuentes municipa-
les. 

Carnero recordó que España 
debe fijar una posición sobre el 
aplazamiento respecto a la norma-

tiva Euro 7 y la revisión del plazo 
de 2035 para la prohibición de ven-
ta de coches que no sean eléctri-
cos. «Se debe abrir en el seno de la 
UE un debate y reflexión sobre el 
sector, planteándose plazos más 
realistas», comentó. 

Entre los compromisos adquiri-
dos por el equipo de gobierno mu-
nicipal en línea con el apoyo al sec-
tor de la automoción, destacan en-
tre otros, la defensa de la tecnolo-
gía de la hibridación electrifica-
da,  el  desarrollo del vehículo 
autónomo, la anticipación de las 
necesidades formativas de perfi-
les profesionales o las oportu-
nidades que brinda a nivel empre-
sarial que Valladolid sea una de las 
100 ciudades europeas referente 
en descarbonización y neutra-
lidad climática.

Carnero defiende que el futuro de la ciudad 
pasa por una «alianza» de la automoción 
El alcalde anuncia la próxima reunión de la Mesa Municipal  del sector
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